



学校だより

あいかわ

鈴鹿市立合川小学校

No. 12

令和5年10月4日

運動会を開催しました

9月30日（土），さわやかな秋晴れの下，合川小学校の運動会を開催いたしました。

今年のスローガンは「全員主役！仲間を信じてかけぬけろ」でしたが，まさにスローガンどおり，子どもたち一人ひとりが輝いていた運動会になりました。1年生から3年生が表現した「夢！希望！1・2・3！」，4年生から6年生が行った「合川物語2023～咲かせや 咲かせ～」，ともに普段の練習の成果を見てもらおうと，一つひとつの動きをテンポよくきれいに見せることを意識しながら，一生懸命に踊っていました。また，徒競走，学年種目も精一杯頑張る子どもたちの姿が印象的でした。特に最後の「3色対抗全員リレー」は色のメンバーのまとまりを感じました。「団結してかけぬけろ」ができていたと思います。保護者，地域の皆様におきましては，子どもたちに最後まで温かい応援をしていただき，誠にありがとうございました。また，最後まで片づけを手伝っていただいたPTA役員，地区委員，保護者，地域の皆様，本当にありがとうございました。

開会式



1～3年生「夢！希望！1・2・3！」

3色対抗玉入れ



徒競走



高学年競技



低学年競技





4～6年生 合川物語2023 ～咲かせや 咲かせ～

3色対抗全員リレー



5年生稲刈り体験

9月20日（水）に5年生が稲刈りの体験をしました。

これまで5年生はバケツ稲で米作りを行ってきましたが、今回、石川農場の石川さんのご厚意により、手作業での稲刈りを体験させていただきました。子どもたちは、初めに学校運営協議会の真弓委員長から、鎌を使っての稲の刈り方や、刈った稲の束ね方、はさかけの仕方を教えていただき、その後、色ごとに交代でチャレンジしました。初めは慣れない手つきで稲を刈るのに苦労していた子もいましたが、だんだん慣れてくると、最後はなかなか早いペースで作業を行っていました。初めての経験に「楽しかった」と感想を言っている子や、昔は広い田んぼをすべて手作業で稲刈りをしていたことに、驚いている子もいました。実際に体験したからこそ感じた思いだと思います。

稲刈りには、石川さん、学校運営協議会の真弓委員長、宮崎PTA会長、三谷副会長、國分さん、中内さん、JAの職員にお手伝いいただき、子どもたちをサポートしていただきました。また、石川さんからは、子どもたちが家庭科の調理実習で使うお米を寄付していただきました。皆様、ありがとうございました。

